

Gestern, Samstag, den 13.01.2018 fand unser diesjähriger Neujahrsempfang statt.



In diesem Jahr wurde die Anzahl der Mitglieder, die an unserer Feier teilnahmen, zum Vorjahr wieder getoppt.

Hacki empfing unsere Mitglieder mit einem Glas Sekt oder wenn gewünscht mit einem Glas O-Saft.



Es war ein toller Abend mit super leckerem Essen und vielen Danksagungen.....

Nach einer kurzen Willkommensrede eröffnete unser 1.Vorsitzender Rudi das Buffet,

welches direkt gestürmt wurde ;-)



Nachdem alle gesättigt waren, gab es eine etwas längere Rede von Rudi, bei der er sich bei sehr vielen Mitgliedern für das vergangene Jahr bedankte und kleine Präsente überreichte.



Da sind zum Einen die Trainer Manfred, Hacki, Wolfgang, Marion, Heike, Dominik, Gabi, Wicki, Anja und Peter, die bei Wind und Wetter auf dem Platz stehen, um mit jedem Einzelnen zu trainieren.

Da ist der gesamte Vorstand Rudi, Gaby, Catrin, Hacki, Marion, Peter und Nadine, die auch im Hintergrund viel für den Verein tun.

Da gibt es Natalie, die fotografiert und Videos zusammen schneidet.

Natalie hatte an diesem Abend eine Sofortbildkamera dabei und jeder, der wollte konnte sich fotografieren lassen, sein Bild in ein schwarz/weißes Album einkleben und etwas dazu schreiben. Das Album wird in unsere Vereinsvitrine gestellt und wer möchte kann es sich anschauen.

Da gibt es Andrea, die für die Homepage und die Zeitungsberichte zuständig ist.

Da sind Gabi und Gaby, die oft gemeinsam Feste organisieren und auch sonst sehr viel in der Küche wurschteln.

Da gibt es Lu, Marion und Gaby, die jeden zweiten Mittwoch den Harley-Stammtisch versorgen.

Da sind die ganzen Helfer, "Kuchenspender", "Salatemacher", "Fleischbesorger" Steffi, Kaja, Rocco, Anita, Lulu, Manuela, Petra, Veronika, Conny, Rene und Hans, die rund um die Turniere und Veranstaltungen helfen, ohne die auch nichts funktioniert.



Vielen Dank an alle.....

Hoffentlich wurde niemand vergessen..... ;-)

Rudi hat sich viele Gedanken gemacht - welches sinnvolle Geschenk unseren Mitgliedern

gefallen könnte -

....er hat sich für einen silbernen/schwarzen Thermobecher entschieden, den man mit heißem oder kaltem füllen kann, den man verschließen kann, damit nichts ausläuft, den man überall mit hinnehmen kann und das beste, damit die Becher nicht verwechselt werden, mit dem Namen jedes einzelnen anwesenden Mitglieds gravieren lassen.



Riesendank geht an das Futterhaus Hanau, sie sponsern unsere Turniere und helfen auch sonst, wenn was benötigt wird.

Besonders gefreut haben wir uns alle darüber, das es Leo besser geht und er an unserem Neujahrsempfang teilnehmen konnte.....

Wir freuen uns auf ein gemeinsames neues Jahr 2018 mit Euch allen.